

Gemeinde Mainhausen, Freitag, 14. Dezember 2018

## Bürgermeisterin dankt Hans Sand für seinen Einsatz



Der ausgebildete Elektriker Hans Sand feierte dieser Tage sein 25jähriges Dienstjubiläum im Öffentlichen Dienst. Nach verschiedenen Zwischenstationen und einem absolvierten Wehrdienst, fand er am 01.03.1995 den Weg ist den Bauhof seiner Heimatgemeinde Mainhausen.

Hans Sand ist unter anderem federführend für den Umbau der Straßenbeleuchtung auf die LED-Technik zuständig. Daher ist der orangene Steiger des Bauhofs auch sein bevorzugtes Dienstfahrzeug.

Bürgermeisterin Ruth Dissler, Christian Runkel vom Personalrat sowie die Kollegen aus dem gemeindlichen Bauhof gratulierten in einer kleinen Feierstunde.